

## Wintergenuss in Dübendorf

---

Verfasser Thomas Maier, Kantons- und Gemeinderat glp/GEU

---

Publiziert Dezember 2010

---

**Betrifft Reduzierter und ökologischer Winterdienst in Dübendorf**

---

Vergangenes Wochenende hatte der Winter die Schweiz und damit auch Dübendorf fest im Griff. Dank viel Schnee und tiefen Temperaturen durften wir in unserem Dübendorf ein wunderbares Winterwochenende erleben. Für einmal erlebten wir Winterromantik mit verschneite Bäumen, Iglus und schneeweissen Strassen direkt vor unserer Haustüre. Weite Wege in die Berge und Winterdestination verbunden mit Gedränge und langen Reisezeiten entfielen.

Überall zog es Dübendorferinnen und Dübendorfer nach draussen. Mit Freude konnten wir beobachten, wie Familien mit Schlitten in den Quartieren zu Schlittenhügeln und retour unterwegs waren, sich dabei viel Zeit liessen und viel Spass hatten. Wir selber konnten mit den Schlitten fast durch ganz Dübendorf bis nach Gockhausen und retour.

Dass dies alles so möglich wurde, haben wir neben Petrus auch unseren Verantwortlichen und Mitarbeitenden des Unterhaltsdienstes des Tiefbaus zu verdanken. Dank einem sehr zurückhaltenden (resp. ohne jeden) Salzeinsatz in den Quartieren und einer weissen Schneeräumung ermöglichten sie eine Vorweihnachtsstimmung, die uns lange in Erinnerung bleiben wird. Gemäss unseren eigenen Erfahrungen lief auch der Verkehr meist in geregelten Bahnen, was zusätzlich für diesen reduzierten und ökologischen Winterdienst spricht.

Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei der Stadt bedanken für dieses vorzeitige Weihnachtsgeschenk und wünschen allen Beteiligten erholsame Festtage, sowie ein gesundes, erfolgreiches und möglichst salzarmes 2011.

Thomas Maier und Marcel Drescher, Gemeinderäte GEU/Grünliberale mit Familien